

NOUVELLE ZELANDE – Restaurant Brands NZ s'engage vers le non-OGM

Par Béatrice BRASSART

Publié le 01/03/2001

L'entreprise Restaurant Brands New Zealand Limited mentionne dans son rapport annuel 2000 qu'elle va éliminer les ingrédients génétiquement modifiés de ses produits à partir du 1er décembre 2001. Ces mesures incluront l'alimentation du bétail. Cette firme agro-alimentaire distribue en Nouvelle Zélande les produits KFC, Pizza Hut ou Starbucks Coffee. Le but est d'arriver à éliminer les OGM avant l'entrée en vigueur de la loi sur l'étiquetage, le 7 décembre 2001.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/nouvelle-zelande-restaurant-brands-nz-sengage-vers-le-non-ogm/